

Von: Stefan Hiermaier <flyingscarpenter@...>
Gesendet: Montag, 19. August 2024 10:20
An: Sussmann, Ralf (IMK) <ralf.sussmann@...>
Betreff: Wiederholung "Ahnung und Gegenwart"

Hallo Hr. Sussmann,

Vielen Dank für Ihre Mühen, Kosten und Zeitaufwand für das Erschließen der vielen Seillängen im Karwendel. Es sind sehr viele schöne Seillängen entstanden.

Wir haben letzte Woche die "Pforte ins Elysium " wiederholt und uns die " Ahnung und Gegenwart" bis zur SI.7 angeschaut. Wir mussten feststellen, dass mehrere Bohrhaken aufgrund von Stein oder Eisschlag so umgedengelt waren, dass sie gerade noch mit einer Dynemaschlinge zu fädeln waren, bzw. erweckt es den Eindruck, als hätte es stellenweise den Bohranker etwas herausgezogen bzw. umgebogen. Bei einem Stand hat auch der Bohrhaken mit der Abseilöse einen Treffer abbekommen. Wir haben den darüberliegenden Bolt mit einem Kettenglied zum Abseilen verbunden. Vielleicht könnten Sie auf Ihrer Homepage darauf hinweisen, dass die Tour mit Vorsicht zu genießen ist und es die weiteren Jahre nicht besser wird.

Ich und meine Kletterpartner haben bereits viele Ihrer Karwendelrouten wiederholt und da passt alles, vom Einbohren her, von den Beschreibungen der SI usw.
In diesem Sinne, bitte weitermachen ;-))))))))))

MfG
Stefan Hiermaier